



## ‘No tengo por qué cargar con la historia de otros partidos’

El diputado Luis Espinosa Cházaro anunció que pedirá licencia para registrarse como aspirante del PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

6

# #Elecciones2024 ‘No tengo por qué cargar con la historia de otros partidos’

POR RUBÉN ZERMEÑO  
@RubenZermeno

**A**unque busca encabezar la alianza opositora (PAN, PRI y PRD) que le arrebató la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a Morena, el diputado federal del Sol Azteca, Luis Espinosa Cházaro, se deslinda de los otros dos partidos y afirma que él no tiene por qué cargar con la historia, malos gobiernos y cuadros políticos de los tricolores y albiazules.

“La unidad siempre suma, la única manera de ganarle a Morena es juntos. Yo no tengo por qué cargar con las historias de los partidos, con ninguno de los tres, yo tengo mi propia historia”, comenta en entrevista con *Reporte Indigo*.

### Pedirá licencia en San Lázaro

En la búsqueda de escribir una nueva página en su historia política, Espinosa Cházaro revela que el próximo miércoles 15 de noviembre pedirá licencia en la Cámara de Diputados para después registrarse como aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a

## El diputado federal por la capital, Luis Espinosa Cházaro, anunció que pedirá licencia para registrarse como aspirante del PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

la Jefatura de Gobierno de la CDMX y finalmente arrancar precampaña el viernes 17.

Con un ojo mirando a la candidatura de la alianza opositora Va X la Ciudad de México y el otro puesto en Morena, el todavía diputado federal criticó que los guindas no sean de izquierda, como sí lo es, según él, el PRD.

“Morena no es de izquierda, Morena es un partido de populistas y demagogos. La ver-

dadera izquierda social-demócrata histórica de este país es el PRD y las muestras están ahí. Los gobiernos del PRD con el ingeniero Cárdenas, con Rosario Robles, con el propio Marcelo Ebrard, con la Constitución de Mancera, fueron muchos mejores gobiernos que el de Claudia Sheinbaum que estuvo adepta al presidente de la República en vez de ver por los capitalinos”, ataca omitiendo mencionar el nombre de Andrés Manuel López Obrador a pesar de que gobernó la capital del país representado a los amarillos.

“¿Tienes lo suficiente para poder ganar los votos de la militancia del PAN y del PRI?, se le pregunta.

**Yo creo que tengo la capacidad para ser el próximo jefe de Gobierno”**

**Luis Espinosa Cházaro**  
Diputado

“Yo soy un constructor de acuerdos, un arquitecto. Tengo muchos amigos en el PAN, mi perfil empresarial encaja completamente con el PAN y soy institucional, creo que los priistas ven bien que alguien que siempre se ha comportado institucionalmente en sus cargos pudiera estar al frente.

### El verdadero contrincante es Morena

“El que podría transitar transversalmente, no solo en el PRI, PAN y PRD, si no con la sociedad civil, porque de ahí vengo, soy yo”, afirma.

Finalmente, Espinosa Cházaro, insiste en que sea cual sea el candidato, el verdadero contrincante es Morena, aunque le gustaría ser él.

“El verdadero contrincante político está en el populismo y la demagogia de Morena y lo acabo de vivir en la Cámara de Diputados, dicen que ‘primero los pobres’, pero no etiquetaron ningún peso a Acapulco”.

